



# こひつじ 1組 クラスだより 11月

2024年 11月 29日

ひかりの子幼稚園



## 秋のピクニック～京都水族館～

天候にも恵まれ28人そろって秋のピクニックに行くことができました！何日も前から「あと何回寝たらピクニック！」「持ち物自分で準備した！」とこの日を待っていました。初めての観光バスに大喜びの子どもたち！まず、公園で遊んだ後にお弁当タイム♪そのあとお待ちかねの京都水族館☆オオサンショウウオやたくさんの魚に興味津々！かわいいアザラシやペンギンを見た後は楽しみにしていたイルカショー。イルカショーでは『イルカの学校 給食』を見ることができ、何を食べるのかや、お顔の特徴などを教えていただきました。帰りのバスは疲れて寝ちゃうのかと思いきや、なぜか大盛り上がりの子が多く・・・(笑)子どもたちのパワーに驚かされました！お部屋に戻ると、「楽しかった～！！」「もっと見たかった！」と大満足の子どもたちでした！



### クラスで取り組んでいること

クリスマスに向けての取り組みが始まりました。子ども達が自分で選んだ役割に一生懸命励み、イエス様のお誕生日をお祝いする準備をしています。

温かく見守って下さり、ありがとうございます。

### 今月の聖句

「成長させてくださったのは神です。」

(コリントの信徒への手紙Ⅰ 3章6節)

### 今月の歌

#### ♪ オブラディ オブラダ

- 1.明るい南の町の青空マーケット  
ぱったり出会った二人 それはデズモンドとモリー  
※オブラディオブラダ パパパーヤー パーパパパーパー  
オブラディオブラダ パパパーヤー パーパパパーパー
- 2.デズモンドはモリーと二人で 指輪を買いに行く  
財産はたいて買ったコリヤまた20カラットのダイヤモンド  
※くりかえし  
田舎でもいいとたてたスイートホーム  
生まれた子どもの数はまとめて1ダース
- 3.デズモンドはほんとに家庭的 お掃除お洗濯  
おしりにしかれてへへいへい だけど二人は幸せよ  
※くりかえし

パーパパパーパー

### 今月の賛美歌

#### ♪ わたしたちのたべるもの

- 1.わたしたちのたべるもの たんぼのお米もお野菜も  
光をおくり 雨をふらせ 育ててくれたのは神様  
感謝しましょう 神様 ありがとう
- 2.忘れちゃいけないそれは 作ってくれた人のこと  
土をたがやし 種をまいて 大事に育ててくれました  
お百姓さん ありがとう ありがとう
- 3.大事なこの収穫は わかちあっていただくもの  
空をひとりじめできないように 皆のものだよ食べ物  
わかちあいましょう 感謝の心で



こひつじ1組の人気のおやつは...じゃがりこでした♡ オオサンショウウオの大きさにびっくり！

大きな水槽の中には魚に餌をあげているダイバーさんが！！



たまごを温めているペンギンを発見！

水槽に近づいて魚やアザラシを観察していましたよ！



### クリスマスの取り組み

クリスマスページの取り組みが始まっています。年長組ではイエス様がお生まれになったときのお話を劇で行います。まずは、子どもたちとどの役があるか、またどんなお話かを知るために、ホールでDVDを見ました。一人ひとりどの役がしたいかを第3希望まで考えました。こぼとの時とは違い、役によって人数が決まっていることで、たくさんのお話を聞いた役もありました。「この役でもいい」ではなく「この役がやりたい！」という思いで取り組んで強い・どの役もイエス様がお生まれになるのに必要な役ということを伝えました。役が決まると、お言葉を言ったり動きの練習が始まりました。お家でDVDを見て自分の役やお歌を確認してきてくれる子も多く、意欲的に取り組んでくれていること、嬉しく思います。一人でお言葉を言うのが不安でいっぱいになってしまった時は、周りのお友達が「大丈夫！できるできる！」「できないことなんかない！」「みんながいるから一人じゃないよ！」など優しい言葉お掛けてくれる子がいます。こひつじ1組さんのお互いを認め合い励まし合う心があれば、本番も大丈夫！当日は不安や緊張した姿が見られるかもしれませんが、どんな姿も一緒に温かく見守って頂けると嬉しいです。

### ひかりの子みのりまつり

今年はこひつじ組になりみのりまつりのお手伝いのお仕事があり、楽しみにしていた子どもたち。こうさぎさん・こぼとさんに優しく声を掛けてくれていました。段ボール迷路やトランポリン...たくさん楽しい時間を過ごすことができました。むつみ会さん、お手伝いに来てくださった保護者の方々ありがとうございます！

### アドベントが始まりました

11月20日からアドベントの1週目が始まりました。お部屋にはクリスマスの飾りが増え、本物のろうそくの火を灯して日々の礼拝を行っています。馬小屋でお生まれになったイエス様の様子を表したクリブを見て、「これがマリアさんでこっちはヨセフさんでしょ？」「これはガブリエル！」とお話している声が聞えてきます。イエス様のお誕生を子どもたちと楽しみに待ちたいと思います。



### こうさぎ1組とお散歩しました！！

こうさぎ1くみさんと幼稚園の上の土手までお散歩に行きました。行く道では「ここ危ないよ！」と声を掛けてくれたり、歩くスピードを合わせてくれたり・・・♡すっかりお兄さんお姉さんのこひつじ1組さん！土手ではバッタやタンポポを見つけ、互いに喜び合う可愛らしい姿がありました！これからも一緒に遊んだり、ご飯を食べたり...たくさん交流できたらなとおもいます☆



### みかん狩り

今年も金澤農園さんのみかん畑にみかん狩りに行かせていただきました！お芋ほりに続き、秋の味覚狩り♪みかんをくるくると回して収穫。お土産のみかんも子どもたちが自分で選んで採りました。お土産を採ったらあとは食べ放題！途中から雨が降ってきましたが、みかんに夢中な子、みかんは苦手だけど虫探しを楽しんでいる子、それぞれが思い思いの時間を過ごしました。育ててくださった神様や農園の皆さんに感謝する一日となりました♪

